



**DISCUTEN POSICION DE ISRAEL.** — Nueva York, junio 14. La Embajadora norteamericana ante la ONU, Jeane Kirkpatrick, debate la situación con el Embajador israelí Yehuda Blum, en las Naciones Unidas, antes de una reunión del Consejo de Seguridad. Estados Unidos evitará cualquier condena contra Israel, por su ataque a un reactor iraquí.

## Zafra Azucarera Sufrirá Baja Sensible Este Año

WASHINGTON, junio 14 (UPI). — La zafra azucarera de este año llegará a 86.100.000 toneladas métricas, un millón de toneladas menos, que lo que se había estimado, anunció el Departamento de Agricultura.

Sin embargo, al hacer el anuncio, el Departamento señaló que la zafra de 1981, estará cerca de dos millones de toneladas por encima de la producción del año anterior.

La disminución señalada por el Departamento sería

## Tiroteos Dejan Cinco Muertos en Costa Rica

SAN JOSE, Costa Rica, junio 14 (AP). — Este habitualmente tranquilo país fue conmovido hoy por un incidente armado entre cinco desconocidos que la policía calificó de "subversivos" y las fuerzas de seguridad, que arrojó un saldo de cinco muertos, entre ellos tres guardias civiles.

Los desconocidos, que viajaban en un automóvil repleto de armamentos, mataron a tres guardias civiles y a un taxista que trató de impedirles la huida. La policía finalmente detuvo a la única integrante del grupo y mató a uno de los hombres,

producto de las dificultades en las zafras de India, México y la Unión Soviética.

El Departamento señaló que los precios mundiales, han caído dentro del ámbito de precio fijado por el Acuerdo Internacional Azucarero y provocado la reimposición de restricciones en el monto de las cuotas de importación.

La situación de algunos de los países mencionados por el informe, es la siguiente:

El Salvador: "La activi-

dad guerrillera, los créditos estrictos, la escasez de divisas extranjeras, la arrasadora reforma agraria, la nacionalización de los Bancos y las exportaciones de azúcar han resultado en la pérdida de confianza de los inversores agrícolas y son factores

—Favor pase a la página 54.

## Reunión de Sobrevivientes del Holocausto

JERUSALEN, junio 14 (UPI). — Entre lágrimas, abrazos y besos se inició hoy en Jerusalén una reunión mundial de los judíos sobrevivientes de los campos nazis de exterminio.

"Para nosotros, este es un sueño", dijo el Presidente de la conferencia, Ernest Michel, en el discurso inaugural. "Esta es una reunión para celebrar la vida, para celebrar la supervivencia", añadió.

Michel, que vive en Nueva York, fue uno de los sobrevivientes de los campos de concentración de

—Favor pase a la página 50.

## Halla Coche Robado Después de Once Años

WASHINGTON, junio 14 (EFE). — Sylvia Horwitz casi sufrió un infarto cuando la policía de Boston (Massachusetts) le llamó por teléfono para anunciarle que había encontrado el coche descapotable blanco que le fue robado... hace once años.

El convertible desapareció en 1970 del aparcamiento del "Boston Garden", el Palacio de Deportes local, mientras Sylvia Horwitz y su esposo, ya fallecido, presenciaban un partido de baloncesto.

La policía encontró el automóvil durante una —Favor pase a la página 42.

# E.U. Espera Ayuda para Plan Económico para C.A.

WASHINGTON, junio 14 (AP). — El gobierno confía en que México, Venezuela y Canadá, participen activamente en un nuevo programa de desarrollo económico, para Centro América y el Caribe, que se encuentra actualmente en etapa exploratoria, dijo un funcionario oficial.

El gobierno de Ronald Reagan procura mejorar el clima económico en la cuenca del Caribe "elevando el nivel de riqueza per cápita a través del sistema de libertad de empresa" dijo el funcionario en una reunión informativa con la prensa.

El programa trata de coordinar los esfuerzos de todas las Agencias Norteamericanas de Asistencia Externa, dijo el funcionario en la reunión.

"No hemos concretado aún ninguna estructura", dijo, "Todo está en ciernes".

Cuba, Nicaragua y Granada no serán consideradas en la iniciativa norteamericana, dijo el funcionario, pero indicó que México, por ejemplo, podría ayudar a esos países.

Indicó que Jamaica, en cambio, podría ser uno de los principales beneficiarios del plan.

El gobierno de Reagan ha pedido al Congreso un

total de 381.3 millones de dólares, para los países del Caribe, en el año fiscal que comienza el primero de octubre. Ello implica un alza respecto a los 350,1 millones del presente año fiscal.

Sin dar cifras concretas, dijo que el plan del Gobierno anticipa un aumento de "varios centenares de millones de dólares", en la asistencia a la región en los próximos años.

Señaló empero que el plan concede un papel limitado a los fondos de ayuda, y que el Gobierno aspira a que las inversiones privadas desempeñen una parte importante en el

programa. La iniciativa del Gobierno contempla una serie de tratados bilaterales para los países de las inversiones en los países de la región, que procuraría incentivos y protección para las inversiones norteamericanas, a cambio de la asistencia y las concesiones comerciales.

Dijo que el Presidente Reagan había mencionado el programa en sus conversaciones con el primer mandatario mexicano José López Portillo, y que éste había expresado interés y al mismo tiempo algunas reservas.

## Caficultores Piden se Mejore Precio en Brasil

WASHINGTON, junio 14 (UPI). — El Ministro de Planeamiento de Brasil, Antonio Delfim Neto, expresó que es la nación brasileña la que debe decidir un aumento en el precio del café pedido por los productores.

"Solo un consenso nacional de todos los sectores afectados, podría aumentar el precio del café", declaró Delfim a una televisora brasileña, después de asistir a la firma de un préstamo otorgado a su país por el Banco Mundial.

Delfim señaló que "hay

un gran movimiento en Brasil de los caficultores para mejorar el precio del café de 7.500 cruzeiros por sac (un dólar equivalente a 85 cruzeiros) a 13.000 cruzeiros".

El Ministro brasileño de Comercio, Joao Camillo Penna, sin embargo, declaró a la mencionada televisora que "no es posible aceptar el precio de 13.500 cruzeiros por ser demasiado elevado".

Según los cálculos del Departamento de Agricultura, Brasil producirá este año unos 22.000.000 de sacos de café de 60 kilos cada uno.

Al mismo tiempo, los técnicos de la Organización de Estados americanos, calificaron de seria la situación del precio mundial del café, que de 1,88 dólares la libra hace un año, bajó a 1,52 dólares a finales del año último y actualmente se cotiza a 1,01 dólares.

Para empeorar las cosas, apuntaron los expertos, no hay un incremento de la demanda de café en los mercados mundiales, mientras aumentan los suministros debido a la recuperación de la cosecha brasileña, después de las heladas del año anterior.

Los expertos expresaron preocupación por "la alar-

—Favor pase a la página 42.

—Favor pase a la página 53.



**SOBREVIVIENTES DEL HOLOCAUSTO.** — Jerusalén, junio 14. Para la inauguración de una reunión mundial de sobrevivientes judíos, en Jerusalén, se dio a una plaza el nombre de "Sobrevivientes del Holocausto". Algunos delegados observan cuando se descubre el cartel con el nombre de la plaza.